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石川中学校区での主な意見を紹介します。

小中一貫教育には様々なやり方がありますが、６・３制は維持しようと考えて
います。９年間通した「教育目標」を設定し、一貫した育ちと学びの環境を整
えることで、中一ギャップの緩和や学力の向上などが期待されます。

小中一貫教育システムを導入すると何が変わりますか。

ＩＣＴを活用した授業について成果はありますか。

学習に対する興味や関心が高まったという点が成果として見えています。

教員がＩＣＴ３点セットを使いこなし、分かりやすく楽しい授業づくりができるこ
とが目標です。

なぜ石川中学校区が施設一体型小中一貫校として
検討することになったのですか。

石川中学校区は、１小学校１中学校であること、校舎が隣接していること、
他の中学校区との距離が離れている、などを理由に施設一体型小中一貫
校を提案しました。
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